
Procès-Verbal de comité étudiant en architecture 

Date : 24 février 2025 

Heure de début : 14h30 

Lieu : Cégep du Vieux Montréal local 2.84A 

 

Présents : 

Sandrine Dubasouf, Présidente 

Matis Bélanger, Vice-président 

Léa Rossignol, Trésorière  

Ramata Yaye Wann, Trésorière adjointe 

Absents : 

Salma Siouane, Trésorière adjointe 

 

Ordre du jour : 

1. Budget de comité pour la session H25 
2. Activités de financement 

2.1. Vente de vêtements et concours de logo 
2.2. Idées diverses pour autofinancement 

3. Vernissage et organisation 
4. Prochaine assemblée 
5. Levée de la séance 

 

A. Ouverture de l’assemblé 
Sandrine Dubasouf souhaite la bienvenue aux étudiants présents et annonce le 
début de la séance à 14h30. 
 

B. Liste des étudiants et vérification du quorum 
Sandrine Dubasouf annonce que le quorum est atteint. (10%) 
 
 

1. Adoption de l’ordre du jour 
Sandrine Dubasouf propose l’ordre du jour. La motion est appuyée par Matis Bélanger 
et adopté à l’unanimité. 
 
 



2. Budget de comité pour la session H25 
Sandrine Dubasouf annonce que le financement octroyé par l’assemblé étudiante en 
faveur du comité étudiant en technologie de l’architecture est de 3950$ pour la 
session en cours.  
Sandrine Dubasouf propose un budget entre 10 000$ et 15 000$ pour le vernissage 
de la cohorte finissante. Le budget est calculé selon les éditions précédentes et le 
financement possible grâce aux activités d’autofinancement du programme. Le 
budget proposé est appuyé par Léa Rossignol et est adopté à l’unanimité.  
 

3.  Activités de financement 
3.1. Vente de vêtements et concours de logo 

Sandrine Dubasouf propose un vote par FORMS pour déterminer le type d’item 
préférés par les étudiants ainsi que les divers éléments à déterminer pour la 
vente future. Lucas Dalphonse-Rodriguez appuie la proposition et elle est 
adoptée à l’unanimité.  

3.2. Idées diverses pour autofinancement  
Matis Bélanger propose une discussion ouverte sur divers types d’activités 
d’autofinancement pouvant être réalisées par le comité. Roxane Domingue 
appuie la proposition qui est adoptée à l’unanimité. Les idées sont notés sur le 
canal TEAMS des étudiants dans le programme en vue d’être discutés et planifier 
selon les étudiants. 
 

4. Vernissage et organisation  
Sandrine Dubasouf propose de commencer la préparation au vernissage à l’aide d’un 
programme déterminé par les enseignants en architecture. Éloi Desgagnés appui la 
proposition et est adoptée à l’unanimité. Les rôles à comblés sont inscrit dans un 
tableau accessible au étudiants par le canal TEAMS du comité. Les élèves se 
proposent en fonction de leurs intérêts et les postes à comblés. Aucun vote n’est 
nécessaire.  
 

5. Prochaine assemblée 
Calypso Hébert propose une prochaine assemblée au mois d’avril. La proposition est 
appuyée par Sandrine Dubasouf et à l’unanimité. 
 

6. Levée de la séance 
Sandrine Dubasouf propose la levée de la séance. La proposition est appuyée par Léa 
Rossignol. La séance est levée à 15h30. 
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